

Le Mexique et les États-Unis intensifient la lutte contre le fentanyl et le trafic d'armes



La Havane, 26 juillet, (RHC)- Le Mexique et les États-Unis ont convenu d'accroître leurs efforts communs pour lutter contre le fentanyl illicite et le trafic d'armes ainsi que de gérer les migrations de manière humaine.

Un communiqué rendu public ce mardi signale que le président Andrés Manuel Lopez Obrador et de hauts responsables du gouvernement mexicain d'un côté et la conseillère à la sécurité nationale des États-Unis, Elizabeth Sherwood-Randall, la procureure générale adjointe Lisa O. Monaco et la sous-secrétaire à la sécurité intérieure par intérim Kristie Canegallo, de l'autre ont analysé la marche de la coopération bilatérale dans ce domaine.

Les deux parties ont discuté, d'après le communiqué, de l'engagement à poursuivre les efforts conjoints dans le cadre de l'accord bicentenaire États-Unis-Mexique sur la sécurité, la santé publique et les communautés sûres, afin de lutter contre les trafiquants de drogue et d'interrompre l'approvisionnement en produits chimiques utilisés pour fabriquer du fentanyl illicite.

Les deux pays reconnaissent également que la découverte, la perturbation et le démantèlement des réseaux de trafic d'armes à feu sont essentiels aux efforts conjoints de lutte contre le fentanyl illicite.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329555-le-mexique-et-les-etats-unis-intensifient-la-lutte-contre-le-fentanyl-et-le-traffic-darmes>



Radio Habana Cuba